

21.01.2010 - 12:47 Uhr

Swisscable - Invitation à la conférence de presse du 2 février 2010

Berne (ots) -

- Indication: L'invitation avec le programme et le talon-réponse peut être téléchargée en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100010502> -

Où en est la concurrence entre les infrastructures de communication en Suisse ? Quel est le rôle des réseaux câblés ? Le Fiber to the Home (FTTH) est-il une obligation ? Comment évolue le marché suisse de la télévision numérique ? - Nous répondrons à ces questions et à bien d'autres encore lors de la conférence de presse du 2 février à laquelle nous vous invitons cordialement.

Nous vous informerons sur les résultats d'une étude de Polynomics consacrée à la concurrence entre les infrastructures suisses de communication, vous expliquerons le rôle des réseaux câblés et aborderons les différences entre les réseaux câblés et les réseaux FTTH. Par ailleurs, nous vous fournirons les derniers chiffres sur l'évolution de la télévision numérique et vous présenterons la dernière campagne publicitaire des réseaux câblés.

La conférence de presse aura lieu le : mardi 2 février 2010, 10h00 - 11h00, Hôtel Allegro, Berne, salle Mikado

Vous trouverez de plus amples informations dans le document ci-joint.

Nous nous réjouissons d'ores et déjà de vous rencontrer à l'occasion de cette conférence de presse. Veuillez vous inscrire avant le mercredi 27 janvier 2010, 18h00. Pour ce faire, veuillez utiliser le carton de réponse par fax en page 2 de l'annexe ou envoyer un e-mail à: info@swisscable.ch

Contact:

Swisscable - Association de réseaux de communication
Kramgasse 5, Postfach 515
3000 Bern 8
Tél.: +41/31/328'27'28
Fax: +41/31/328'27'38
E-Mail: info@swisscable.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100010502/100596934> abgerufen werden.